

Beschluss des Landrats vom 24.02.2022

Nr. 1377

6. 10 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen
2022/23; Protokoll: ble

Kommissionspräsident **Heinz Lerf** macht beliebt, die drei Traktanden 5 – 7 verbunden zu behandeln – nicht zuletzt, weil die Abstimmungsergebnisse identisch sind. Die Petitionskommission hat die Anträge an ihrer letzten Sitzung beraten und kommt bei allen drei Traktanden zum gleichen Schluss mit einer Zustimmung von 7:0 Stimmen ohne Enthaltung.

://: Mit 72:7 Stimmen bei 1 Enthaltung wird den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.
